

Eltern-Geld

Eltern-Geld ist eine Hilfe für Eltern,
die sich um ihr Baby kümmern
und deshalb weniger arbeiten.

Oder für Eltern,
die nach der Geburt vom Kind
nicht mehr arbeiten.

Die Eltern haben dann weniger Geld zum Leben.
Weil sie sich selbst um ihr Kind kümmern.
Deshalb bekommen sie Eltern-Geld vom Amt.

So will der Staat den Familien mit Kindern helfen.
Das Geld können alle Eltern beantragen,
die ihr Kind im 1. Jahr nach der Geburt
selbst betreuen und erziehen.

Einen Eltern-Geld-Antrag bekommen Sie im Rathaus in
Notzingen.

Sie haben noch Fragen?

Dann rufen Sie Frau Stöhr an.

Ihre Telefonnummer lautet:

07021 / 97 07 5 – 21